

GROUPE UNIS POUR METZ

Cantine: jusqu'à 45% plus cher pour les familles défavorisées!



Après une première hausse de 2,9% cette année, les tarifs de la cantine et du périscolaire vont à nouveau augmenter de... 6% à la rentrée ! Avec en prime + 45% pour la 2^e tranche du quotient familial ! Voilà le triste niveau d'ambition de la majorité sur l'égal accès de tous les enfants à la restauration scolaire.

D'un autre côté, la mairie ne parvient toujours pas à assurer des taux d'encadrement satisfaisants dans les cantines, et les enfants comme les personnels y subissent trop souvent une pression incompatible avec leur bien-être. Cette situation est inacceptable ! Et le maire peut toujours, comme il l'a fait, interdire aux élus d'opposition de se rendre dans les cantines pour observer le service, les parents, eux, ne sont pas dupes.

A l'évidence, depuis le temps, la majorité ne prend pas ce problème au sérieux.

Déjà, en mars, le maire avait refusé de voter la motion proposée par vos élus d'opposition contre les fermetures de classe annoncées par l'Education nationale dans 9 écoles messines (Hauts de Vallières, Jean Moulin, Saint Martin, Jean Morette, la Flûte enchantée, la Clairière, l'Île aux enfants, école élémentaire de Plantières), faisant passer l'enjeu politique avant l'intérêt des enfants et des enseignant·es.

Et quand nous demandons, année après année, la mise en place de rues scolaires pour permettre aux enfants de se rendre en autonomie, à pied ou à vélo, dans leurs écoles, là encore nous nous heurtons à l'immobilisme le plus total.

A l'évidence, là non plus, la majorité ne prend pas ces problèmes au sérieux.

En vérité, en matière d'éducation, les projets du maire se sont arrêtés à la mise en place de la mesure tristement électoraliste de fin de la semaine de 4,5 jours en... janvier 2021. Depuis, cette politique, essentielle au bien-être des enfants messins, est à l'arrêt complet.

Une véritable politique écologique et sociale prendrait au sérieux les besoins des enfants messins.

Denis Marchetti

Danielle Bori, Xavier Bouvet, Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Sébastien Marx, Charlotte Picard, Jérémie Roques, Pauline Schlosser, Nicolas Tochet, Marina Verronneau

GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL
LE BON SENS POUR METZ

«L'hyper-maire» ou la non-concertation

En Outre-Seille, la fermeture de la rue des Allemands est mal ficelée et révèle un manque de concertation. La sécurité et la propreté devraient être des priorités, tant ce quartier est le parent pauvre des politiques municipales depuis des années !

C'est l'ensemble du quartier qui doit être mis à contribution pour aboutir à la réflexion la plus pertinente en matière d'aménagement et d'embellissement. Les voitures qui ne peuvent plus accéder à la rue des Allemands se déversent dans les petites rues adjacentes qui ne sont pas faites pour accueillir un tel flux de circulation.

Cette «expérimentation» aurait dû se faire en lien avec les habitants, commerçants et associatifs qui ne manquent pas d'idées pour Outre-Seille.

Espérons que la ville de Metz digne écouter les propositions et revoit rapidement sa copie !

Grégoire LALOUX

Président du groupe RN «Le bon sens pour Metz», conseiller de Metz Métropole

Françoise GROLET

Conseillère municipale de Metz, conseillère de Metz Métropole, Conseillère régionale du Grand Est

Marie-Claude VOINCON

Conseillère municipale de Metz, Conseillère régionale du Grand Est



GROUPE UTILE POUR METZ

Metz au top de la culture !



Notre majorité a fait le choix de soutenir la culture malgré les difficultés financières et budgétaires qui n'épargnent pas notre Ville de Metz.

La situation dont nous avons héritée était déjà difficile mais la crise énergétique, l'inflation et la juste augmentation des salaires n'a fait qu'accroître ces difficultés.

Des villes ont fait porter des diminutions budgétaires aux associations culturelles. Curieusement beaucoup sont à gauche ou «vertes».

A Metz, la culture a pris sa part d'économies demandées par le Maire, mais en veillant à ne pas pénaliser les messins.

Notre majorité a donc maintenu ses contributions financières à toutes les associations culturelles: compagnies de théâtre, galeries d'art, Cité musicale, Pompidou et à nos festivals comme Constellations ou Passages...

Ce choix ne nous épargne pas les critiques des oppositions, la droite extrême trouve que l'on en fait trop et la gauche NUPES évidemment pas assez.

Patrick Thil

Nathalie Colin-Osterlé, Khalifé Khalifé, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Julien Husson, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Stéphanie Changarnier, Blaise Taffner, Laurent Dap, Isabelle Viallat, Timothée Bohr, Laurence Molé-Terver, Bernard Staudt, Henri Malassé, Eric Fiszon, Chanty Ho, Mammar Mehalil, Corinne Friot, Michel Vorms, Yvette Masson-Franzil, Jérémie Bosco



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

Écologie, proximité, mobilités, Europe, etc.: programme chargé avant l'été

Durant 3 ans, notre majorité oeuvre avec vous, via les Conseils de quartier et autres réunions publiques, pour faire de Metz une ville plus durable avec un programme d'actions riche avant l'été.

Lutter contre les effets du changement climatique et améliorer votre cadre de vie

passent par la renaturation de la ville - 7 500

grands arbres plantés en 3 ans, végétalisation

de cours d'école, flots de fraîcheur à

moins de 500 m de chaque habitation, Forêt

urbaine de Devant-les-Ponts, etc. - et de

demain, 300 arbres seront destinés aux jardins

de particuliers. Fort de ses 250 000 visiteurs

en 2022, le Jardin d'été fera son retour en

juin.

Pour favoriser les mobilités douces, nous multiplions les projets de pistes cyclables sécurisées (bd. Paixhans, Av. Foch, etc.) avec en parallèle l'offre VéloMET' et son nouveau local inauguré en mai et ses 650 vélos en location. La refonte du réseau LEMET' est en cours et le projet METTIS C vous sera de nouveau présenté en septembre.

Depuis 2020, la proximité est au centre de nos priorités. Avec une montée en puissance des mairies de quartier rouvertes, la mairie annexe de la Gare a été officiellement inaugurée le mois dernier. Elle partage désormais un nouveau local avec la Maison du Luxembourg qui a reçu la visite du Grand-duc de Luxembourg, symbole du rapprochement avec nos voisins opéré par notre majorité. Notez l'installation du Village des frontaliers le 17 juin !

Toujours avec vous, continuons à faire de Metz une ville plus viable, vivable et résiliente ! Bel été à toutes et à tous !

Béatrice AGAMENNONE

Présidente du groupe Énergies pour Metz, Amandine LAVEAU-ZIMMERLÉ, Éric LUCAS, Raphaël PITTI, Doan TRAN

